

**Question écrite du 26 avril 2023 de Mmes et MM. Jean-Luc von Arx, Fabienne Beaud, Anne Carron, Alia Chaker Mangeat, Oana Cotoi, Luc Zimmermann, Alain Miserez et Aurélien Borgeaud: «Quels sont les programmes possibles pour que la Ville de Genève valorise la récupération des eaux de pluie?»**

Ces programmes pourraient être combinés pour encourager l'adoption de la récupération des eaux de pluie et contribuer à une utilisation plus durable de l'eau.

- Sensibilisation et incitation: il est important de sensibiliser le public sur les avantages de la récupération des eaux de pluie et d'inciter les particuliers et les entreprises à mettre en place des systèmes de récupération des eaux de pluie. Des programmes d'information et de sensibilisation pourraient être développés pour encourager l'adoption de cette pratique.
- Réglementation: les autorités locales peuvent mettre en place des réglementations pour encourager la récupération des eaux de pluie, par exemple en exigeant que les nouvelles constructions intègrent des systèmes de récupération des eaux de pluie ou en offrant des incitations financières pour les installations existantes.
- Education et formation: il est important de former les professionnels de la construction et les installateurs de systèmes de récupération des eaux de pluie pour garantir des installations de qualité et durables. Des programmes de formation pourraient être développés pour les professionnels et les propriétaires de bâtiments.
- Financement: des programmes de financement pourraient être mis en place, en collaboration avec l'Etat, pour aider les particuliers et les entreprises à financer l'installation de systèmes de récupération des eaux de pluie. Ces programmes pourraient offrir des subventions, des prêts à taux réduit ou des incitations fiscales.
- Echanges de bonnes pratiques: des plateformes pour l'échange de bonnes pratiques pourraient être développées pour permettre aux autorités locales, aux professionnels et aux propriétaires de bâtiments de partager leurs expériences et leurs connaissances sur la récupération des eaux de pluie.

Les questions ci-dessous permettent d'évaluer l'engagement de la Ville de Genève envers la récupération des eaux pluviales, ainsi que sa vision pour promouvoir cette pratique.

- Quels sont les objectifs actuels pour encourager la récupération des eaux pluviales dans notre ville?
- Est-il possible de financer l'installation de systèmes de récupération des eaux pluviales dans les bâtiments publics et privés?
- Pouvons-nous garantir que les systèmes de récupération des eaux pluviales sont conçus et installés correctement pour garantir leur efficacité et leur sécurité?
- Comment sensibiliser le public sur les avantages de la récupération des eaux pluviales et encourager l'adoption de cette pratique?
- Comment encourager les entreprises à récupérer les eaux pluviales et à les utiliser dans leurs processus de production ou de refroidissement?
- Est-il possible de garantir la qualité de l'eau récupérée et utilisée pour des usages tels que l'irrigation ou la chasse d'eau?
- Comment assurer la gestion et l'entretien des systèmes de récupération des eaux pluviales à long terme?
- Par quels moyens mesurer et évaluer l'impact de la récupération des eaux pluviales sur l'environnement et la société?
- Existe-t-il une comptabilité de l'eau qui met en lien l'économie et le tourisme, face à la gestion et au recyclage de l'eau?